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ACTA N°15 1 

Sesión ordinaria 14 2 

 3 

Acta número QUINCE correspondiente a la sesión ordinaria número CATORCE celebrada por el 4 

Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y 5 

cuatro a través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas seis minutos del 20 de julio de 2021, 6 

con la asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

Miembros presentes en esta sesión: 9 

 10 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 11 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 12 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 13 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 14 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  15 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente.  16 

 17 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas.  18 

 19 

Miembros ausentes en esta sesión: 20 

  21 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  22 

Georgina González González. Concejal suplente 23 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 24 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente.  25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández, Síndico Propietario.  27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

2.1. No hay. 41 
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 1 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°14-2021. Definitivamente aprobado. 4 

 5 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 6 
 7 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Arnoldo Barahona Cortés, alcalde COR-PE-1123-2021 Traslada información sobre 

expropiación a terreno de Urb. Las 

Brujas 

Arnoldo Barahona Cortés, alcalde  COR-AL-1210-2021 Remite acuerdo 37-2021 al 

comunicador oficial José Daniel 

Vargas 

Arnoldo Barahona Cortés, alcalde COR-AL-1211-2021 Remite solicitud realizada al señor 

Cristian Boraschi entorno al acuerdo 

39-2021 

Arnoldo Barahona Cortés, alcalde COR-AL-1212-2021 Remite solicitud realizada al señor 

Freddy Guillén entorno al acuerdo 40-

2021 

Tres distritos San Antonio, Escazú 

San Rafael 

Sin numero Remiten solicitud de huertas urbanas a 

la alcaldía 

 8 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   9 

 10 

La señora Jessica López indica que de acuerdo al feriado del 02 de agosto el Concejo Municipal 11 

sesionará el día martes 03 de agosto a las 7 p.m. por lo que se vería afectada la sesión de Concejo de 12 

distrito por lo tanto se propone realizarla el día jueves 05 de agosto. 13 

 14 

El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda sesionar únicamente el día jueves 05 de 15 

agosto a las 6 p.m.  16 

 17 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  18 

 19 

Inciso 1.-MOCIÓN: La señora Jessica López comenta que la persona que había realizado la 20 

denuncia del carro mal estacionado al sector de Bebedero volvió a consultar el estado de dicha 21 

denuncia. 22 

 23 
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ACUERDO N°48-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 1 

administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento a los acuerdos 27 y 28-2021 2 

entorno a la denuncia anónima por obstrucción de vía de un automóvil por el cruce del Carmen. 3 

Definitivamente aprobado. 4 

 5 

Inciso 2.-MOCIÓN: La señora Jessica López menciona recibió la queja de un vecino de apellido 6 

Calderón quien indica que en la calle al Curio en las inmediaciones de la empresa Cárnica se está 7 

realizando trabajos de gran magnitud en una alcantarilla y caja de registro y comenta que han 8 

demorado mucho, además están preocupados por la seguridad de las personas que transitan por el 9 

lugar debido a que no está bien delimitada el área y puede ocurrir algún accidente. 10 

 11 

ACUERDO N°49-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 12 

administración interponer sus buenos oficios para que se nos brinde un informe de los trabajos que se 13 

están realizando en la carretera hacia el Curio por las inmediaciones de Cárnica en cuanto a la demora 14 

y la seguridad de la zona. Definitivamente aprobado. 15 

 16 

Inciso 3.-MOCIÓN: La señora Doris Agüero, concejal indica que nuevamente recibió las 17 

inconformidades de los vecinos de la Urbanización La Nuez frente a Comidas Al Este entorno a las 18 

aparentes aguas negras en la acera.  19 

 20 

ACUERDO N°50-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 21 

administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo 13-2021 adoptado en la 22 

sesión 06 del presente año, sobre las aguas negras en la acera de la Urbanización La Macadamia 23 

frente a comidas Al Este.  24 

 25 

Inciso 4.-MOCIÓN: La señora Doris Agüero, concejal indica que en la calle por centro de Acopio de 26 

San Antonio, de la Pulpería La Guaria 400 al sur, el señor Wilfrido Rodríguez quien había solicitado 27 

la reparación de la calle. 28 

 29 

ACUERDO N°51-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 30 

administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo 15-2021 tomado en la 31 

sesión 06 del presente año, con respecto a la solicitud de reparación de la calle por centro de Acopio 32 

de San Antonio, de la Pulpería La Guaria 400 al sur, el señor Wilfrido Rodríguez quien había 33 

solicitado la reparación de la calle.  34 

 35 

Inciso 5.-MOCIÓN: El señor Hernán Vargas menciona que le han comentado sobre la iluminación 36 

del monumento al boyero ya que aparentemente no están funcionando. 37 

 38 

ACUERDO N°52-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 39 

administración interponer sus buenos oficios para reparar las luces del Monumento al Boyero en la 40 

plaza de San Antonio. 41 
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 1 

Inciso 6.-MOCIÓN: La señora Maribel Vásquez indica que el parque del Bebedero sigue sin 2 

alumbrado por lo que los vecinos están preocupados además indica la posibilidad de instalar 3 

máquinas de calistenia en disco parque. 4 

 5 

ACUERDO N°53-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 6 

administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo 17-2021 tomado en el 7 

acta 07-2021, con respecto a la iluminación del parque de Bebedero.  8 

 9 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  10 

 11 

Inciso1.- La señora Jessica López informa que le comunicó al señor Erick Hidalgo sobre los 12 

reductores de velocidad solicitados en el sector de Bebedero y quedo muy complacido con la ayuda 13 

brindada por parte del Concejo de distrito. 14 

 15 

Inciso2.- La señora Jessica López comenta que en días anteriores envió un correo al departamento de 16 

Gestión Urbana sobre los trabajos en la acera frente a la Musmanni en el centro de San Antonio ya 17 

que dejaron una varilla de construcción y observó que una persona se tropezó pues esta podría causar 18 

un accidente, el Departamento de Gestión Urbana indicó que la varilla ya había sido retirada del 19 

lugar. Además pocos días después observó unos escombros en la calle obstaculizando la vía y se 20 

notificó también al Departamento de Gestión Urbana para realizar el trámite correspondiente. 21 

  22 
 23 

Inciso3.- La señora Jessica López menciona recibió una inconformidad de un vecino sobre los 24 

trabajos que se realizan cerca de Cárnica quien expresa su preocupación por la duración y seguridad 25 
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de los trabajos hacia el Curio en las inmediaciones de la empresa Cárnica. 1 

      2 
 3 

Inciso4.- El señor Hernán Vargas consulta sobre los trabajos de extensión de líneas eléctricas en 4 

Bebedero después del salón comunal. La síndica Jessica López indica que la se le había enviado la 5 

solicitud al alcalde, el diseño ya está hecho y falta el aval de la Municipalidad, sin embargo, le 6 

consultará de nuevo a la administración.  7 

 8 

Se levanta la sesión al ser las 8:22 p.m.  9 

 10 

 11 

 12 

 13 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     14 

            Preside                                                                           secretaria 15 

 16 

                                        17 


